



- ・ 健やかで元気な子
- ・ 自ら学ぶ子
- ・ 思いやりのある子
- ・ 地域を愛する子

令和6年 今年も大変お世話になりました 良いお年をお迎えください

いちごの里様 ありがとうございます！

全校児童いちご狩り体験！！！！

12月18日(水)いちごの里様に中小学校全校児童と全教職員をいちご狩りに無料でご招待いただきました。栃木県で生産している5種類の品種や育て方を紙芝居で学んだ後、その5種類全てをいちご狩りさせていただきました。子どもたちは「ミルキーベリーがおいしかったです。」「いちごが嫌いだったけど好きになりました。」等の感想を嬉しそうに話していました。幸せいっぱいの表情を浮かべる子どもたちの様子がテレビ小山放送にてR7. 1. 20(月)~1. 26(日)の期間で1日4回(①7:00②12:00③17:00④22:00)放送されます。



4年生 宿泊学習

4年生が穂積小、寒川小との3校合同で12月12日(木)~13日(金)茨城県猿島郡境町にある「さしま少年自然の家」に初めての宿泊学習に行きました。杉板焼きやプラネタリウム、町中に出てのオリエンテーリングなど、貴重な体験を通して一回りたくましくなって帰ってきました。



5年生 ニッサンものづくり学習



5年生がニッサンものづくりキャラバン隊による出前授業で工場での生産過程で大切なことや工夫等を学習しました。チームを組んで生産ラインで役割を分担しました。レゴブロックの自動車本体を組み立てる担当やタイヤを取り付ける担当など1人が1つの役割を請け負いながら正確に作業を行いました。最後にはミスがないかの点検も行いました。

6年生 明治安田生命SDGs学習

12月13日(金)6年生が「持続可能な開発目標(Sustainable Development Goals 略称: SDGs <エスディー・ジーズ>)」について明治安田生命の出前授業で学習しました。栃木県内で初めての実施でした。子どもたちは「まちづくり」をコンセプトにしたゲーム「ハッピータウンメーカー」で住民たちのさまざまな不満を解消しながら持続可能な社会のためにできることを考えました。



持久走大会

11月28日(木)季節外れの暖かな天候に恵まれた中、持久走大会を行いました。子どもたちには「一緒に走る人には負けても、自分には勝ちましょう。つらくなってあきらめそうになる自分の気持ちに勝ちましょう。自分に勝つと自信がつきます。今日は自分に自信をつける持久走大会にしてほしいと思います。」と話しました。最後まで走りきる姿を応援する大きな声が響く校庭には爽やかなたくさんの「ぽかぽか言葉」があふれていました。



4年生小山用水学習

4年生が小山市立博物館による出前授業「小山用水」について学習しました。便利な道具がない時代に大変な苦勞を長い年月に渡って重ねてきた先人の苦勞について学習しました。小山市のお米がよりいっそうおいしく感じるようになったことと思います。

6年生社会科見学

11月29日は臨時国会があり、参議院本会議場で天皇陛下をお迎えして開会式が行われました。そのため至る所が特別仕様となっていました。普段はない松が飾られていたり絨毯が張り替えられていたりしました。特別な国会見学となりました。



人権集会

人権週間初日となる12月2日(月)に人権集会を行いました。中小劇団が演じる人権劇「ぽかぽかピーン」でみんなが仲良くできるために大切なことを考えました。



ビオトープ整備

ビオトープ除草と水辺のビオトープのヨシ完全除去



水辺のビオトープのヨシを右の写真のように完全除去しました。気の遠くなるような大量のヨシは根が太くて長くつながっていて根気のいる作業でした。そのようなきつい作業でも談笑しながら楽しく作業ができたのはほたる飛び交う中地区を目指す運動の会の皆様とPTAの皆様のお人柄が全てだと感謝します。



聞くことだけよりも 見ること → 百聞は一見にしかず
見るだけよりも 考えること → 百見は一考にしかず

終業式 校長の話

百聞は一見にしかずの続きを話しました。13日間の冬休みには元旦があります。一年の計は元旦にありといわれます。そこで、「何かをやるとき」「何かを目指すとき」には、よく聞いて、よく事実を見て、自分の頭でよく考えて、実行して試してみることがよりよい成果につながるということを話しました。皆様よい年越しをお過ごしください。

いっこう
百考は一行にしかず

かんが 考えるだけでなく じっこう 実行することが大切